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Bereit für unvergessliche  
Fahrmomente?

All set for an unforgettable  
driving experience?

Willkommen Welcome

Sie wollen Ihre Begeisterung fürs Autofahren ausleben und Ihr Fahrvermögen aufs nächste Level bringen? Oder 

einmal testen, wie sich ein Fahrzeug im Grenzbereich verhält? Erleben Sie die Zukunft faszinierender Performance 

bei unseren Audi driving experiences*. Egal, ob Sie gerade erst den Führerschein haben oder schon seit Jahren am 

Steuer eines Sportwagens sitzen.

Unter Anleitung unserer erfahrenen Instruktoren und Instruktorinnen entwickeln Sie in aufeinander aufbauenden 

Trainings* Ihre Fähigkeiten weiter. Lernen Sie Grundkenntnisse, meistern Sie die Ideallinie einer Rennstrecke  

oder lernen Sie, gekonnt auf einem gefrorenen See zu driften – Audi driving experiences* bieten Ihnen die richtigen 

Fähigkeiten und Expertise für Ihren automobilen Traum.

Do you want to max out your passion for driving and take your driving skills to the next level? Or explore how a  

vehicle behaves at the limits of control? Discover the future of thrilling performance in our Audi driving experiences*. 

Whether you’ve just passed your driving test or have been behind the wheel of a sports car for years.

Under the guidance of our experienced instructors, our training format* in stages that build on each other will  

help you develop your skills. Pick up the basics, master the principle of choosing the ideal line on a racetrack or  

become an expert at doing drifts on a frozen lake – Audi driving experiences* will equip you with the right skills 

and expertise for driving the dream.

* Please note the important information on the last pages.* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.



Leidenschaft fürs Fahren:  
von Fortgeschrittenen  
für Fortschreitende.

A passion for driving: advanced  
drivers passing on the baton.

Seit 1982 steht Ihnen unser Audi driving experience-Team mit umfassender Expertise aus dem Motorsport zur 

Seite, um Ihnen unvergleichliche Erlebnisse zu ermöglichen. Das Team besteht aus inspirierenden Persönlichkeiten, 

die Ihnen dabei helfen, Ihre Fahrtechnik zu verbessern, und Ihnen ein Sicherheitstraining* auf hohem Niveau bieten. 

Diese Experten und Expertinnen bringen nicht nur Fach- und Fahrkenntnisse mit, sondern auch die Fähigkeit, ihr 

Wissen weiterzugeben und zu lehren.

Neben klassischen Fahrtrainings* umfasst unser Programm heute Trainings auf verschiedenen Leistungsniveaus 

sowie anspruchsvolle, internationale Fahrerlebnisse mit Fokus auf Lernerfolg und Fahrspaß. Entdecken Sie  

abwechslungsreiche Onroad- oder Offroad-Fahrprogramme in unserem Fahrerlebniszentrum der Audi driving 

experience in Neuburg an der Donau, genießen Sie eine Panoramatour in den Alpen oder stellen Sie sich anspruchs-

vollen winterlichen Bedingungen nördlich des Polarkreises.

Ganz gleich, ob Sie Ihre Fahrtechnik verfeinern oder einfach nur die Ausfahrt in einem Top-Modell von Audi genießen 

möchten – das Audi driving experience-Team steht Ihnen zur Seite.

Our Audi driving experience team has been sharing its extensive experience and expertise from the world of motor-

sport since 1982, to ensure you enjoy a truly memorable time. The team is made up of inspiring individuals who 

will help you improve your driving technique and give you high-calibre safety training*. As well as sharing their 

specialist and on-road knowledge with you, these experts excel at teaching you everything they know about driving.

In addition to conventional driver training courses*, our programme now encompasses training at a range of  

performance levels as well as challenging motoring experiences staged internationally with a focus on a successful 

and enjoyable learning process. Discover varied on-road or off-road driving programmes at our main Audi driving 

experience base in Neuburg an der Donau, savour a panoramic tour in the Alps or face up to challenging winter 

conditions north of the Arctic Circle.

Whether you are wanting to hone your driving skills or just enjoy a drive in a top Audi model, the Audi driving  

experience team is there to help.

Instruktor_innen und Trainingsspektrum

Instructors and the training spectrum

* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

* Please note the important information on the last pages.



Closed circuit, professional driver. Do not attempt.

¹ Audi RS 3 driving experience: The RS 3 shown is a converted RS 3. 

The vehicle is not offered for sale and is not subject to Directive 1999/94/EC.

* Please note the important information on the last pages.

Geschlossene Strecke, professionelle Fahrer. Nicht nachahmen.

¹ Audi RS 3 driving experience: Bei dem gezeigten RS 3 handelt es sich um einen umgebauten RS 3.  

Das Fahrzeug wird nicht zum Kauf angeboten und unterliegt nicht der Richtlinie 1999/94/EG.

* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

Performance der Extraklasse. Top-notch performance.

Exklusiv für die Audi driving experience steht Ihnen der Audi RS 3 driving experience¹ zur Verfügung: ein Fahrzeug, 

entwickelt und umgebaut für die größten Herausforderungen der Audi driving experience*. Das Spezialfahrzeug 

bietet Ihnen ein einzigartiges Fahrerlebnis sowohl bei extrem winterlichen Bedingungen als auch im Sommer auf 

Asphalt wie im Audi driving experience center in Neuburg oder auf Rennstrecken.

Erleben Sie, wie sich pure Audi Performance anfühlt: Mit Schalensitzen, 4-Punkt-/6-Punkt-Rennsportgurten,  

einer Fly-off-Handbremse und dem markanten Design sind die Motorsportgene unverkennbar. Einfach gesagt:  

Der Audi RS 3 driving experience¹ ist ein exklusives Erlebnis für Performance-Enthusiast_innen.

Presenting the exclusive Audi RS 3 driving experience¹: get to drive a vehicle developed and modified to handle the 

most demanding challenges of the Audi driving experience*. This special vehicle offers you a truly unique driving 

experience, whether in extreme winter conditions, on hot summer asphalt, at the Audi driving experience center 

in Neuburg or out on the racetrack.

Experience undiluted Audi performance: with bucket seats, 4/6-point motorsport harnesses, a fly-off handbrake 

and its striking design, there is no mistaking its motorsport DNA. Put simply, this is an exclusive experience for 

performance enthusiasts.

Audi RS 3 driving experience Audi RS 3 driving experience

Speziell entwickelt für die Audi driving experience*: 
der Audi RS 3 driving experience¹.

Specially developed for the Audi driving experience*: 
the Audi RS 3 driving experience¹.



* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

* Please note the important information on the last pages.

Auf hohem Niveau.

A high-level experience.

Sommerprogramm

Summer programme

Machen Sie aus Sommermomenten einzigartige  
Erinnerungen: mit intensiven Fahrerlebnissen  
auf verschiedenen Strecken, bei Events und auf  
Touren der Audi driving experience*.

Make this summer one to remember, with intensive 
driving experiences on a range of routes, at events  
and on tours organised by Audi driving experience*.



Erleben Sie professionelles Coaching kombiniert mit purem Fahrspaß und Dynamik. Ob bei klassischen Sommer-

Fahrtrainings*, aufregenden Touren durch die schönsten Alpenregionen oder dem Reiz der Rennstrecke – hier  

steht Ihnen eine große Auswahl an purem Fahrvergnügen in zahlreichen Variationen offen. Lassen Sie sich von der 

mitreißenden und spannenden Mobilität von morgen inspirieren und erleben Sie einzigartige Sommermomente.

Combine the experience of professional coaching with undiluted driving pleasure and dynamic performance.  

From classic summer driving training* to exciting tours taking in the magnificent scenery of the Alps or a chance to 

experience the lure of the racetrack, we provide a wide selection of opportunities for undiluted driving enjoyment 

with multiple variations. Be inspired by the appeal and excitement of tomorrow’s mobility, and make your summer 

one to remember.

Audi RS e-tron GT performance: Stromverbrauch (kombiniert): 20,8–18,7 kWh/100 km;  

CO₂-Emissionen (kombiniert): 0 g/km; CO₂-Klasse: A.

Audi RS e-tron GT performance: Power consumption (combined): 20.8–18.7 kWh/100 km;  

CO₂ emissions (combined): 0 g/km; CO₂ emission class: A.

Sommerprogramm

Summer programme

* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

* Please note the important information on the last pages.



Endlich Winter.

Winter at last.

Winterprogramm

Winter programme

Freuen Sie sich auf das Unerwartete und spüren 
Sie das Fahrverhalten von Audi Top-Modellen unter 
winterlichen Bedingungen.

Relish the unexpected, and feel how Audi’s top  
models handle in wintry conditions.

Geschlossene Strecke, professionelle Fahrer. Nicht nachahmen.

Closed circuit, professional driver. Do not attempt.



Erleben Sie unvergessliche Momente mit dem Winterprogramm der Audi driving experience*.

Sie wollen Ihr Fahrerlebnis im winterlichen Alltag noch souveräner gestalten? Oder die Zukunft der Mobilität unter 

außergewöhnlichen Bedingungen testen? Und wie wäre es mit einem Rundkurs auf einem zugefrorenen See?  

Dann sind Sie bei unseren Wintertrainings* genau richtig.

Zusammen mit unserem Audi driving experience*-Team kommen Sie kontrolliert ans Limit: Ob Fahrdynamik auf 

glattem Untergrund, der perfekte Drift oder sicherere Fahrzeugbeherrschung unter schwierigen Bedingungen – 

hier entfaltet sich purer Fahrspaß. Erleben Sie vielfältige Performance, überzeugen Sie sich von den Vorzügen des 

quattro Antriebs und vergleichen Sie die Leistung eines Audi mit Verbrennungsmotor mit der eines elektrisch 

angetriebenen Modells. Falls Sie nach noch größeren winterlichen Herausforderungen suchen, können Sie mit einer 

Audi driving experience* in Finnland Ihr persönliches Highlight im Norden Skandinaviens erleben und Ihre Fähig

keiten mit einem Top-Modell von Audi auf purem Eis beweisen.

Tap into an unforgettable experience with the Audi driving experience* winter programme.

Want to handle everyday wintry conditions even more confidently? Or try out the future shape of mobility in an 

extraordinary context? And how about doing some laps on a frozen lake? Then our winter training courses* are 

absolutely what you’re looking for.

Together with our Audi driving experience* team, probe the limits in controlled conditions. Exploring driving  

dynamics on slippery surfaces, learning how to do the perfect drift or handling a car safely in tricky conditions will 

unlock undiluted driving enjoyment. Convince yourself of the advantages of the quattro drive, discover the many 

facts of performance and how an Audi with internal combustion engine compares with an electric model. If you’re 

looking for an even bigger wintertime challenge, why not travel to Scandinavia’s far north for your personal  

highlight of an Audi driving experience* in Finland, where you can put your skills to the test on solid ice in one of 

Audi’s top models.

Closed circuit, professional driver. Do not attempt.

Audi RS e-tron GT performance: Power consumption (combined): 20.8–18.7 kWh/100 km;  

CO₂ emissions (combined): 0 g/km; CO₂ emission class: A. 

* Please note the important information on the last pages.

Geschlossene Strecke, professionelle Fahrer. Nicht nachahmen.

Audi RS e-tron GT performance: Stromverbrauch (kombiniert): 20,8–18,7 kWh/100 km;  

CO₂-Emissionen (kombiniert): 0 g/km; CO₂-Klasse: A. 

* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

Winterprogramm Winter programme



Hier trifft Innovation auf Adrenalin. Where innovation meets adrenaline.

Im Fahrerlebniszentrum in Neuburg an der Donau erwarten Sie abwechslungsreiche Fahrtrainings mit Onroad- sowie 

Offroad-Strecken. Hier wird ganz in der Nähe des Audi Hauptsitzes in Ingolstadt der Motorsport leidenschaftlich 

gelebt: Auf dem 47 Hektar großen Areal befindet sich auch das Kompetenz-Center Motorsport mit Audi Sport 

customer racing sowie Audi Formula Racing GmbH – verantwortlich für die Entwicklung und Produktion des 

Antriebsstrangs für die Formel 1.

Für Firmen bietet unser Audi driving experience*-Kundencenter den idealen Ort für Präsentationen und Tagungen. 

Business wird hier zum gemeinsamen Erlebnis und das große und vielfältig einsetzbare Gelände zur beeindrucken-

den Kulisse.

The driving experience center in Neuburg an der Donau stages a wide range of driver training courses both  

on-road and off-road. Here, close to Audi’s base in Ingolstadt, the motorsport vibe is really strong. Because the 

47-hectare site also houses the Motorsport Competence Center, Audi Sport customer racing and Audi Formula 

Racing GmbH – responsible for the development and production of the powertrain for Formula 1.

For companies, our Audi driving experience* customer center is the ideal venue for presentations and conferences. 

This is perfect for making business a shared experience, against the inspiring backdrop of the spacious, versatile site.

Audi driving experience center Audi driving experience center

Willkommen am Herzschlag intensiver Performance: 
das Audi driving experience* center in Neuburg.

Welcome to the beating heart of sheer performance: 
the Audi driving experience* center in Neuburg.

* Please note the important information on the last pages.* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.



Das vielseitige Kundencenter ist das Herzstück des Audi driving experience* center. Ob Produktpräsentationen,  

Konferenzen, Firmenveranstaltungen – Ihren individuellen Wünschen sind fast keine Grenzen gesetzt.

Nach einem erlebnisreichen Training* am Steuer eines Audi Top-Modells können Sie den Tag im Kundenzentrum 

mit einem Besuch einer Ausstellung mit wechselnden, aktuellen Audi Modellen ausklingen lassen.

The versatile customer center forms the heart of the Audi driving experience* center. From product presentations 

to conferences and corporate events, it can accommodate just about any requirements.

After an eventful training* session behind the wheel of a top Audi model, you can bring the day to a close in the 

customer center by visiting an exhibition that will feature a changing line-up of current Audi models.

Audi driving experience center

Audi driving experience center

Audi RS e-tron GT performance: Stromverbrauch (kombiniert): 20,8–18,7 kWh/100 km;  

CO₂-Emissionen (kombiniert): 0 g/km; CO₂-Klasse: A. 

* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

Audi RS e-tron GT performance: Power consumption (combined): 20.8–18.7 kWh/100 km;  

CO₂ emissions (combined): 0 g/km; CO₂ emission class: A. 

* Please note the important information on the last pages.



Die Audi drivers lounge, das hauseigene Restaurant, von dessen Aussichtsterrasse Sie einen weitläufigen Blick über 

das gesamte Gelände genießen können, lädt zum Verweilen ein. Ein Besuch des Audi driving experience* center 

lohnt sich auf alle Fälle und Sie erleben einen ganz besonderen Tag – als Teilnehmer_in eines Fahrtrainings* oder 

einfach nur als Besucher_in.

Gerne stellen wir Ihr individuelles „Tagung plus“-Programm auf Anfrage zusammen. Kontaktieren Sie uns unter:  

incentive@audi.de. Besuchende sind auch ohne die Teilnahme am Fahrtraining herzlich willkommen. Das haus

eigene Restaurant und wechselnde Ausstellungen sind jeden Ausflug wert.

The Audi drivers lounge – the in-house restaurant whose viewing terrace provides a panoramic view of the entire 

site – is the ideal spot to relax and unwind. A visit to the Audi driving experience* center is definitely not to be  

missed, and you can be sure of a very special day out – whether as a driver training* participant or simply as a visitor.

We will be happy to compile your customised “Conference plus” programme on request. Contact us at:  

incentive@audi.de. We also welcome visitors who are not attending driver training. The in-house restaurant and 

rotating exhibitions are always worth a trip.

Audi driving experience center

Audi driving experience center

* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

* Please note the important information on the last pages.



Ein Erlebnis exklusiv für Sie.

Your experience, exclusively for you.

Unser Audi driving experience*-Team unterstützt Sie gerne dabei, ein maßgeschneidertes Programm nach Ihren 

Bedürfnissen und Fahrkenntnissen für Einzelpersonen oder Gruppen zusammenzustellen. Planen Sie gemeinsam 

mit uns Ihr eigenes Fahrerlebnis und kommen Sie in den Genuss eines intensiven Coachings. Ideal geeignet auch 

für exklusive Firmenevents. Und das alles erleben Sie mit der Performance unserer leistungsstärksten Modelle.

Our Audi driving experience* team will gladly put together a programme for individuals or groups that is tailored 

exactly to the participants’ requirements and level of driving experience. Let us help you plan your very own driving 

experience, to get the most out of this intensive coaching opportunity. Also ideal for exclusive corporate events. 

Accompanied throughout by our highest-performance models.

Audi individual experience

Audi individual experience

Fahrspaß nach Maß: Gestalten Sie Ihre 
Audi driving experience* ganz nach Ihren Wünschen.

The tailored driving experience: 
configure your ideal Audi driving experience*.

* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

* Please note the important information on the last pages.



Audi RS e-tron GT performance: Stromverbrauch (kombiniert): 20,8–18,7 kWh/100 km;  

CO₂-Emissionen (kombiniert): 0 g/km; CO₂-Klasse: A.

* Bitte beachten Sie die wichtigen Hinweise auf den letzten Seiten.

Audi RS e-tron GT performance: Power consumption (combined): 20.8–18.7 kWh/100 km;  

CO₂ emissions (combined): 0 g/km; CO₂ emission class: A.

* Please note the important information on the last pages.

Performance in einer  
neuen Dimension.

Performance in a  
new dimension.

Die vier Ringe präsentieren ihre Elektro-Ladelösungen auch im Audi driving experience* center in Neuburg an der 

Donau. Neben 30 fest installierten Ladesäulen stehen für die Fahrtrainings der Audi driving experience* auf dem 

Trainingsgelände vier High Power Charger zur Verfügung, um das Fahrzeug in kurzer Zeit wieder langstrecken-

tauglich zu laden. Bei Bedarf können zusätzlich mobile 10-Fuß-Ladecontainer mit High Power Charging genutzt 

werden. Hier kommen, ebenso wie in den großen 30-Fuß-Ladecontainern, wiederverwendete sogenannte Second-

Life-Batteriemodule zum Einsatz und unterstreichen den sorgsamen Umgang mit Ressourcen. Mit grünem Strom 

geladen, können diese Ladecontainer flexibel an allen Orten eingesetzt werden.

The Four Rings also present its electric charging solutions at the Audi driving experience* center in Neuburg an der 

Donau. In addition to 30 permanent charging points, the Audi driving experience* also includes four high power  

chargers on the training ground for driver training participants, to recharge vehicles quickly with sufficient power 

for plenty more driving. Mobile 10-foot charging containers with high power charging can also be deployed if  

needed. These and the large-scale 30-foot charging containers are powered by repurposed so-called second-life 

battery modules, highlighting the importance of using resources prudently. Charged with green electricity, these 

charging containers can be used flexibly wherever they are needed.

Ladeinfrastruktur Charging infrastructure

Beweisen auch im Stand Leistung:  
die dynamischen Schnellladelösungen  
im Audi driving experience* center

The ultimate static demonstration of  
performance: dynamic fast-charging solutions  
in the Audi driving experience* center.



Datenschutzrechtliche 

Einwilligungserklärung 

Telefon: +49 (0) 841 89 32 900 

Telefax: +49 (0) 841 89 84 32 900

E-Mail: drive@audi.de

Phone: +49 (0)841 89 32 900

Fax: +49 (0) 841 89 84 32 900 

e-mail: drive@audi.de Data protection  

declaration of consent

* Die von Audi driving experience angebotenen Trainings werden mit Audi Fahrzeugen mit Straßenzulassung durch

geführt und finden, bis auf die Touren, auf geschlossenen und exklusiv genutzten Flächen oder Strecken statt.  

Für den Renneinsatz sind die Audi Fahrzeuge mit Straßenzulassung weder konzipiert noch geeignet. Die Trainings, 

bis auf die Touren, beinhalten kein freies Fahren, sondern werden unter Anleitung von geschultem und erfahrenem 

Trainer-Personal und an das jeweilige individuelle fahrerische Niveau jedes einzelnen Teilnehmenden angepasst 

umgesetzt. Die in den Trainings auf der Rennstrecke und auf Trainingsflächen praktizierten Fahrtechniken dürfen 

im Straßenverkehr nur insoweit angewendet werden, als sie mit der Straßenverkehrsordnung vereinbar sind.

Geschlossene Strecke, professionelle Fahrer. Nicht nachahmen.

* The training courses offered by Audi driving experience are carried out with road-legal Audi vehicles and, except  

for the tours, take place on closed and exclusively used areas or tracks. Audi cars with approval for road use are 

neither designed for nor suited to use for racing. The training courses, with the exception of tours, do not include  

free driving but rather are implemented under the guidance of trained and experienced training staff and are 

adapted to the individual driving level of each participant. The driving techniques practiced on the racetrack and on 

training areas during training may only be used in road traffic if they are compatible with road traffic regulations.

Closed circuit, professional driver. Do not attempt.

Informationen Information
Das komplette Kursprogramm mit allen Informationen finden Sie auf unserer Homepage www.audi.de/driving. 

Registrieren Sie sich gern für unseren Online-Newsletter. Sie finden die „Datenschutzrechtliche Einwilligungs

erklärung“ online auf der Startseite in der Rubrik „Formulare“ oder Sie scannen einfach den unten stehenden  

QR-Code. Für weitere Fragen und Informationen steht Ihnen das erfahrene Team der Audi driving experience gerne 

zur Verfügung.

For the full programme of courses and detailed information, please visit our homepage www.audi.com/driving. 

Why not register for our online newsletter. The “data protection declaration of consent” can be found online on  

the homepage, under the “Forms” heading, or simply scan the QR code below. Should you have any other questions 

or require further information, our expert team at Audi driving experience will be pleased to assist you.



Weitere Informationen erhalten Sie

im Internet unter

http://www.audi.de/driving

oder direkt über

AUDI AG

Audi driving experience

D-85045 Ingolstadt

Stand: 01/2025

Änderungen vorbehalten

Further information is available

online by visiting

http://www.audi.com/driving

or by contacting

AUDI AG

Audi driving experience

85045 Ingolstadt, Germany

Correct as at 01/2025

Subject to change

Audi driving experience

Discover more.

QR-Code einscannen und mehr entdecken.

Scan the QR code and discover more.


